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白根大凧合戦を振り返って (2015/06/15)

私は大凧合戦には過去に何度か参加したことはありましたが、本格的に参加したのは今

回が初めてでした。初めてパレードにも参加したのですが、思っていたよりも盛大で、正

直なところ驚きました。

凧合戦当日は部員が全員集まることができ、万全の状態で挑むことができました。加え

て、卒業生の方も駆けつけてくれたおかげで、アドバイスやサポートをもらうことができ、

決して上手とは言えませんが、難なく凧を揚げることができました。凧は揚げるメンバー

全員の呼吸を合わせなければいけないので、とても大変です。途中、メンバーのひとりの

体調が悪くなるというハプニングもありましたが、無事に二日間を乗り切ることができま

した。

今回の大凧合戦は自分の人生においてのターニングポイントになったと思っています。

凧部に入ったのも、自分を変えられると思ったからです。中学生の時はまともに部活をし

ていなかったので、自分にとっては大きな決意でしたが、今、凧部の部長という役職に就

いたことで自分を大きく変えることができたと思うのです。今回の大凧合戦も自分を見つ

め直すきっかけになりました。これから私は、凧部の部長として皆を引っ張っていきたい

と思います。

ＩＭ（２年生男子）


